

Fecha 03.02.2012	Sección Primera-Nacional	Página 15
----------------------------	------------------------------------	---------------------

Piden reabrir casos por 68 y Guerra Sucia

Álvarez Garín afirma que es de interés nacional deslindar responsabilidades de Nazar Haro

POR ANDRÉS BECERRIL
nacional@nuevoexcelsior.com.mx

El Comité 68 entregó ayer en la Procuraduría General de la República (PGR) una carta dirigida a la titular de la dependencia, Marisela Morales, para solicitarle "reabrir juicios en curso" relacionados con el 2 de octubre de 1968, el Jueves de Corpus de 1971 y la Guerra Sucia de los 70.

Raúl Álvarez Garín y Ana Ignacia Rodríguez, a nombre del Comité 68, sostuvieron en un mitin a las puertas de la PGR, en Paseo de la Reforma, que la muerte del ex director de la Dirección Federal de Seguridad (DFS), Miguel Nazar Haro,

era un elemento propicio para el efecto que le solicitan a la procuradora.

En la carta a Marisela Morales, el Comité 68 señala que "en ocasión de la reciente defunción de Miguel Nazar Haro, ex director de la desaparecida DFS, de la Secretaría de Gobernación, y principal promotor y ejecutor de la llamada Brigada Blanca, responsable de cientos de

asesinatos de luchadores sociales y opositores políticos en todo el país, se han expresado públicamente numerosas posiciones y comentarios respecto de su persona y sus circunstancias, las que con excepción de las de sus parientes cercanos y sus abogados defensores que se quejan por diversos motivos, en su conjunto son prácticamente unánimes de

desaprobación y condena moral al personaje".

En ese sentido, el Álvarez Ga-

rín, uno de los estudiantes que sufrió encarcelamiento por los hechos de 1968, señaló que la atención mediática prestada a Nazar demuestra que dilucidar la responsabilidad política, moral y penal del ex jefe policiaco sigue siendo y seguramente seguirá siendo de interés nacional.

En la misiva de tres cuartillas, el Comité solicita a la Procuraduría General de la República que a la brevedad posible se consigne ante el juez nuevamente al ex presidente Luis Echeverría por el delito de genocidio y lo que resulte.

Comité 68

Raúl Álvarez Garín y Ana Ignacia Rodríguez pidieron consignar nuevamente al ex presidente Luis Echeverría.



Foto: Cuartoscuro

Raúl Álvarez Garín (der.) recordó que los crímenes cometidos por Miguel Nazar Haro no prescriben.



Página 1 de 1
\$ 19789.38
Tam: 244 cm2
LZAMORA